

所長 金子 伸也

今年も「一步前進」の年になるよう皆でスクランブを組んでまいります。

四月岡山西・南支援学校からそれぞれ一名フィールドに入社の予定です。私達スタッフの喜びは利用者の皆さん日々成長する姿を見るごとでます。



新年あけましておめどろございます。利用者の皆さんのご協力、応援してくださる方々の温かいご支援で明るい年を迎えることができました。事務所も手狭になりましたので移転いたしました。従来の事務所は相談事業所として新たにスタートいたしました。うれしいことに、今年

理事長 水子 雅雄

新春のごあいさつ

フィールド新聞

がきました。これも利用者の皆様の御力ぞえの賜物と深謝しております。新しい年を迎える気持ちも新

事業所 移転のお知らせ

四月岡山西・南支援学校昨年十一月事務所を移転いたしました。尚從来の事務所は相談支援事業所「フローラ」として新

WANTED



86・250・2431 ○「フローラ」岡山市北区大元二丁目四番地十七号。電話086・250・5401

さまであります。おかげをもちまして、フィールドも二回目の新年を迎えること



県立美術館の敷地内にある土光記念苑の清掃をし

市役所の清掃は朝八時から十二時まで三人一組で指導員さんと一緒に廊下、階段、各部屋、屋上、外回りと一般就労と同じ仕事をしています。メンバーも増えて人材に成長しています。

恒例の秋の旅行。昨年は鳥取砂丘と梨狩りでした。今年は皆の希望で「みかん狩り」総勢三十一名で尾道のみかん園へ。全員みかん狩りは初体験。みかん食べ放題。みかんに気を取られ足を滑らす人もいて大笑い。持参のカレーと水子理事長と金子所長が作った焼きそばも食べ放題。記念に皆で写真をパチリ。十一月なに快晴のポカポカ日和。所願満足。今回もおかいいっぱいの旅行でした。

楽しいみかん狩り



事務所周辺
ちびっ子広場



県立岡山西支援学校の生徒さんは一年が一昨年、昨年と実習に来てくれました。市役所の清掃、公園の清掃、リサイクルショップの作業等々。様々仕事に挑戦しました。事業所内では同じ学校の先輩もいて、楽しそうに話がはずんでいました。

大学生がボランティア

毎年十二月は「満腹忘年会」を開きます。まずお寿司です。昨年は六百貫、今年は三十数名で千貫ペロリとたいらげました。若い人は元気で一人お菓子とジュースのフルコース。去年一年間ご苦労様。今年もともどもボチボチ頑張りましょ。



支援学校の生徒が実習



忘年会

毎年十二月は「元気で一人

お誕生日がフィールド会議の前に開催されます。皆でハッピーバースデーの歌を歌い、お祝いの言葉とプレゼントを贈り、一人一人にケーキをプレゼントします。楽しいお誕生日会です。

お誕生日会

リサイクルショップ ヤフーオークション

フィールド会議